

せせらぎ公園にクッキングスペース



せせらぎ公園の芝生内に芋煮やバーベキューができるクッキングスペースが設置されました。

いつでも使用できますので、ぜひご利用ください（前日の場所とりなどのご遠慮ください。またごみは持ち帰りましょう）。



せせらぎ公園内に6カ所設置されました



ひまわりグラウンド・ゴルフ場西側にある芋煮広場もぜひご利用ください

自分たちで育てた里芋とネギで芋煮会



ネギ!



さといも!



豊田小学校では毎年グラウンドで全校生による「とよっ子芋煮会」を開催しています。今年はその芋煮の材料となる里芋やネギを子どもたちが自ら育てあげました。里芋やネギを苦労して育て、収穫するという貴重な体験を通して、いつも何気なく食べている材料がこうしてできるんだということを知ることができました。「自分たちで育てたものだから味は格別!」と、これまた自分たちで作った芋煮で満足げな子どもたちでした。

当町出身 横山雄哉投手 プロ野球ドラフト会議で阪神1位指名!

10月23日のプロ野球ドラフト会議で、中山町あおば出身の横山雄哉投手（20）が、みごと阪神から1位指名されました。

横山さんは長崎小2年生の時に「中山ジュニア野球スポーツ少年団」に入団。その後、中山中野球部に所属しながら「中山ベースボールクラブ」で硬式野球の基礎を学びました。そのことが、山形中央高校の主力投手として春夏連続の甲子園出場を果たす原動力となりました（横山さんの甲子園出場についてはH22.3.15号、9.15号参照）。

高校卒業後は茨城県社会人野球の名門「新日鉄住金鹿島」に所属。3年間でさらなる成長を遂げました。



社会人野球で活躍する横山投手（茨城県「新日鉄住金鹿島」所属）

今回の阪神1位指名の快挙に、あおば在住のご家族は「雄哉は中山町の熱き指導者の方々めぐり合い、気の合う仲間

に支えられてここまで成長できました。親元を離れてもうすぐ3年、よくがんばったと思います。ただ、これからが本当のスタート。体調管理をしっかりし、怪我をしないよう、また、ふるさとへの思いを胸にがんばってほしいです。」とエールを送っていました。

中山町からプロ野球選手が誕生するのは初めてのこと。横山投手の今後の活躍を期待するとともに、皆さんの熱き声援をお願いします。



剣道スポ少『中山武道館』が全国大会出場!



剣道スポーツ少年団『中山武道館』が山形県少年少女スポーツ交流大会剣道競技（10月5日、寒河江市市民体育館）の少年の部Aブロックで優勝。

さらに第56回全国選抜少年剣道錬成大会予選会（10月19日、村山市立葉山中学校）を突破。みごと3月末に茨城県水戸市で行われる全国大会の切符を勝ち取りました。現在、団員たちは上位進出を目指しがんばって練習中ですので、応援よろしく申し上げます。